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El Universal (Venezuela)Gabriella Ferrari: &quot;Estudiar siempe fue mi prioridad&quot;El
Universal (Venezuela)A toda renuncia sigue la intriga por aquello que vendrá. Gabriella Ferrari
no estuvo exenta de ello cuando decidió abandonar el calendario del &quot;Oso&quot;; es
decir, el de la marca Polar Pilsen. Una decisión que la alejó de una de las vitrinas más
anheladas ...y más »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNEup7umlgO6DIryCqbp_XLSAVZgTg&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52780069687989&amp;ei=w_ZEWdjfHMfcqgKLrpvQDg&amp;url=http://www.eluniversal.com/noticias/television/gabriella-ferrari-estudiar-siempe-fue-prioridad_657376

